

**KANTON WALLIS** 

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

22 février 2018

## Politique fédérale Rencontre avec la conseillère fédérale Doris Leuthard

(IVS).- Le Conseil d'Etat valaisan in corpore a rencontré la conseillère fédérale et cheffe du Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC) Doris Leuthard. Dans le cadre de cette rencontre, plusieurs thèmes qui touchent particulièrement le Valais ont été abordés. A l'issue de la séance, la conseillère fédérale et le président du Gouvernement valaisan ont souligné l'importance des relations et de la collaboration entre la Confédération et le canton du Valais.

La cheffe du Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC) a été accueille à Sion par le Conseil d'Etat in corpore pour une séance de travail. Cette rencontre a permis aux autorités d'échanger sur plusieurs points qui concernent le canton du Valais et qui nécessitent une étroite collaboration avec la Confédération et le DETEC.

Les questions des intempéries et de la mobilité, de la transition énergétique et des forces hydrauliques, du soutien de la Confédération aux Jeux Olympiques Sion 2026, de l'Espace Mont-Blanc, du subventionnement des services de Car Postal, des guichets postaux et du développement de l'aéroport de Sion ainsi que de l'extension du réseau 5G en Suisse et dans les régions de montagne ont été abordées.

Pour le Gouvernement valaisan, cette rencontre a ainsi permis de sensibiliser la conseillère fédérale à certains des enjeux spécifiques au canton du Valais. Tant la conseillère fédérale que le président du Conseil d'Etat ont insisté l'importance des relations et de la collaboration entre la Confédération et les cantons.

## Personne de contact :

Jacques Melly, président du Conseil d'Etat - 079 559 66 90